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平成 29年度 若穂公民館運営審議会開催概要

１ 日  時  平成 29年 6月 29日（木） 午後 2時～午後 3時 30分

２ 場  所  若穂公民館 ２階会議室

３ 協議事項

（１）平成 28年度公民館事業報告について
（２）平成 29年度公民館事業概要について
（３）その他

４ 協議概要

平成 28年度公民館事業報告についての質問・意見等
○委 員  藤手芸は参加が５人となっているが、人集めに苦労されたのか?周

知方法は？声がけなどしているのか？

○事務局  回覧チラシで案内した。声がけなどはすべての講座ではやってい

ない。

○委 員  講座の男性参加人数が少ない。人を呼び込む講座、工夫が必要で

はないか。将棋、囲碁、健康マージャン、ミニ盆栽など男性人気

のものはどうか。将棋盤などは譲ってくださいなど案内出せば集

められるだろうし、簡易的なものは安く手に入ると思うがどうか。

そば打ちも男性に人気が高い、講師、道具手配など紹介できる。

○事務局  男性向けの講座開催を検討したい。

○委 員  山本先生の菜園講座は参加したがとてもよかった、冬季だけでな

く開講してもらえるとよい。一昨年より人数が減っていたがどう

して？

○事務局  定員を減らした。冬季以外の開講も検討したい。

○委 員  めだかっこクラブ、人数が少ないということだが、親子で食べ物

作りのようなことをして（うどん作りなど、未満児でも安全に手

伝えるようなことで）食べ物で勧誘するなどはどうか？

○事務局  検討したい。

○委 員  成人式のアルコールはどうするのか？

○事務局  今年度はアルコールなしで開催する予定。

○委 員  成人式にアルコールを出すというのであれば３月など時期をずら

して満二十歳になってからの開催にするなどの方法もとれるのか。

○事務局  今年度はアルコールなしで１月開催の予定。アルコールなしでや

ってみてまた意見が出れば検討したい。
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○委 員  成人式の余興など成人者参加のものを何か工夫できないか。

○事務局  検討したい。

平成 29年度公民館事業概要についての質問・意見等
○委 員  成人学校ヨガは定員少ない、もっと体を動かすような講座があれ

ばよい。

○事務局  ヨガは和室のスペースの関係で定員を設定している。

運動系の講座ではないが、現地研修などの講座も歩くのでいい運 

動になっている。体を動かす講座も検討したい。

○委 員  地公連体育事業は怪我の心配もあるが、伝統もある大会なので継

続してほしい

○委 員  高齢者学習も大切だが、婚活はどうか。

○事務局  婚活事業は会員が固定してしまうなど難しい部分もある。

○委 員  球技大会の喫煙場所が入り口で大変不快だった。中学校の敷地内

で喫煙はいかがなものか？喫煙場所は検討してほしい。

○事務局  来年度は場所の変更など検討したい。


